

VW Scirocco R-Cup 2012 mit Fabian Danz



Spektakulärer Motor-Sport: Nach zwei aufsehenerregenden Jahren startet der Volkswagen Scirocco R-Cup in die dritte Saison, erneut mit einem attraktiven Rennkalender 2012.

Kein Wunder, dass nach der erfolgreichen Premiersaison Volkswagen auch weiterhin den umweltschonendsten Markenpokal der Welt mit einem Mix aus Motorsport-Legenden, Top-Talenten und prominenten Gaststartern ins Rennen schickt. Die Schlagworte umweltschonend, wirtschaftlich, sportlich erschließen zahlreiche innovative und weitreichend neue Konzepte, die es zuvor noch nie in Rennserien mit einheitlichen Rennfahrzeugen gegeben hat. Volkswagen hat mit dem Scirocco R-Cup unter den weltweiten Markenpokalen eine Vorreiterrolle übernommen. 80 Prozent weniger CO₂-Emission dank Bioerdgas-Antrieb sowie eine neue sportliche Ausrichtung feierten in der Saison 2010 Weltpremiere und wird nun bereits in der dritten Saison fortgesetzt.

Acht DTM-Veranstaltungen mit zehn Rennen umfasst der spektakuläre Volkswagen Markenpokal. Auftakt und Finale werden in Hockenheim ausgetragen, dazu kommen zwischen Ende April und Ende Oktober Läufe auf dem EuroSpeedway, Noris- und Nürburgring, im britischen Brands Hatch und in Oschersleben, sowie auf dem Red-Bull Ring in Österreich. Im Fahrerlager herrscht internationales Flair. Pilotinnen und Piloten aus verschiedenen Ländern werden am Start stehen, dazu kommen Motorsport-Legenden und Prominente als Gaststarter. Der Berner Fabian Danz startete im vergangenen Jahr erstmals im Scirocco R-Cup und hat bereits beachtliche Resultate verbuchen können. Ein grosser Teil der Strecken waren ihm noch unbekannt und trotzdem hat er sich gut in der neuen Rennserie eingelebt. Nach dem Kartsport und den ersten Erfahrungen im Tourenwagenrennsport mit einem Renault Clio, geht es in diesem Jahr erneut im VW Scirocco R-Cup richtig zur Sache. Die Circuits kennt er jetzt und die Abstimmungsarbeiten am Fahrzeug können nun verfeinert werden. Damit er die körperlichen Strapazen im Rennen übersteht, wurde kein Fitness-Training verpasst, so dass er nun voll motiviert in die neue Saison starten kann.

Die Erfolgreiche Partnerschaft mit der DTM wird fortgesetzt

Als Partnerserie der DTM startet der Volkswagen Scirocco R-Cup weiterhin auf großer Bühne: Fannähe und packender Rennsport sind die gemeinsamen Ziele der Top-Tourenwagen-Liga und des umweltfreundlichsten Markenpokal der Welt. 2011 pilgerten durchschnittlich rund 80.000 Zuschauer zu den gemeinsamen

Rennen. Dank des im Markenpokal-Sport einmaligen Push-to-pass-Systems, das per Knopfdruck 50 Extra-PS und damit zusätzliche Überholmanöver ermöglicht, sind im Scirocco R-Cup packende Rennen garantiert. Zudem sorgt der direkte Vergleich zwischen Nachwuchsfahrern, Routiniers und Legenden des Motorsports in einem Rennen für echte Spannung. Der Zentraleinsatz der einheitlichen Sportcoupés durch ein festes Team garantiert absolute Chancengleichheit aller Teilnehmer. Die Rennen des Scirocco R-Cup werden auf internationalen Motorsport TV-Stationen ausgestrahlt, u.a. bei „MotorsTV“ jeweils in einer einstündigen Aufzeichnung.

Der Scirocco R-Cup-Kalender 2012

- 28.04./29.04.2012 Hockenheim (D)
- 05.05./06.05.2012 Lausitzring (D)
- 19.05./20.05.2012 Brands-Hatch (GB)
- 02.06./03.06.2012 Red Bull Ring Spielberg (A) 2 Läufe
- 30.06./01.07.2012 Norisring (D)
- 18.08./19.08.2012 Nürburgring (D)
- 15.09./16.09.2012 Motorsport Arena Oschersleben (D) 2 Läufe
- 20.10./21.10.2012 Hockenheim (D)



Fabian Danz in Hockenheim 2011

(rab)